



Paris, le 24 décembre 2024

L'ensemble des membres du Syndicat Les Biologistes Médicaux - biologistes libéraux, hospitaliers et internes - adresse ses félicitations à Monsieur François BAYROU pour sa nomination au poste de Premier Ministre, à Mme Catherine VAUTRIN, pour sa nomination au poste de Ministre du Travail, de la Santé, des Solidarités et des Familles, et à Monsieur Yannick NEUDER, pour sa nomination au poste de Ministre chargé de la Santé et de l'accès aux soins.

Nous leur transmettons tous nos vœux de succès dans l'exercice de ses nouvelles fonctions, pour une année 2025 qui s'annonce charnière pour l'avenir du système de santé en France.

La situation des laboratoires de biologie médicale de proximité est préoccupante en ville comme à l'hôpital, et nous faisons face aujourd'hui à une crise économique inédite, menaçant gravement l'accès et la qualité des soins dans ce secteur à l'échelle nationale, dans un contexte démographique sanitaire tendu.

Dans ce contexte, Les Biologistes Médicaux espèrent que le Gouvernement s'emploiera à répondre aux problématiques de notre système de santé afin de lui garantir durabilité et soutenabilité, et souhaitent obtenir un rendez-vous pour formuler des propositions concrètes.

Nous attendons l'annonce des Etats Généraux de la biologie médicale, proposés par les prédécesseurs de l'avenue de Duquesne, et indispensables pour définir ensemble l'avenir de notre branche et évoquer les nombreux enjeux qui nous attendent : vieillissement de la population, maladies chroniques et prévention, vaccination, numérique et données de santé, futures crises sanitaires et innovation, médecine prédictive...

"Les biologistes médicaux en ville et à l'hôpital sont des acteurs clés dans 70% des diagnostics médicaux pour seulement 1.7% des dépenses courantes de santé. Ils étaient piliers de la stratégie "tester, alerter, protéger" lors de la crise sanitaire COVID. Nous pouvons transformer le système curatif actuel en système préventif, mais il faut miser sur les biologistes médicaux en ville et à l'hôpital !"

Lionel Barrand, Président Les biologistes Médicaux 06 67 20 81 88 - president@lesbiomed.fr



30000





